

Bonjour?

Je m'appelle Céline. Je suis une fille qui habite à Morsom. C'est un petit village au sud de Béne.

Bon je veux raconter mon histoire. C'est une très bonne jour. Je suis au lycée, le première cours.

Je vois le soleil, contre la fenêtre. Mon prof raconte une très mauvaise histoire et personne n'écoute. Après le deuxième cours je vois LE garçon. Il est très méchant, je le vois à première vue, mais il est barbu.

Il me dépasse au couloir, mais ne me voit pas.

Il ne voit personne. Je pense qu'il pense qu'il est le plus beau, le plus barbu, le plus chic avec au lycée. Je ris!

Brizane avec je pense.

Mais je pense à lui le prochain jour

Un

